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い ず み 令和2年2月1日

保医大パーソンズ！
　歯科衛生学科6期卒業生の坂本彩耶
さんが日本歯科衛生学会、第13回学術
大会でポスター発表を行い、学生研究
賞・公益財団法人ライオン歯科衛生研究
所賞を受賞しました。発表内容は、卒業
研究として取り組んだ「フッ化物配合歯
磨剤とフッ化物洗口液の併用によるフッ
素濃度保持について」。令和元年9月15
日に行われた、日本歯科衛生学会 第14
回学術大会で表彰されました。
　本学からは、2年連続の受賞となりま
す。誠におめでとうございます。

学 生 会 活 動

いずみ祭準備 ＜いずみ祭振替イベント＞

昨年のいずみ祭の様子

①

④

⑤

②

③
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４月　新入生歓迎会
　2019年度に実施した初めての学生会主催のイベントです。新入生に向けて2年生が年間行事発表やサークル紹介を
実施しました。今年度は講堂を埋め尽くす程多くの1年生が参加してくれました。

６月　学生総会
　学生会執行部、各サークルのサークル長を集め、2019年度の予算や細かなスケジュールを決めました。今年度は
会則の改正も行いました。

６月　スポーツ大会
　学生会イベント係を中心としてスポーツ大会を実施しました。
　2019 年度では各学科・専攻、各学年を集めた最初のイベントでした。結果として、多くの学生に参加してい
ただき、大いに盛り上がりました。

10月　いずみ祭 零～ZERO ～
　2019年度は、台風19号の接近のため開催中止となりました。企画は4月から考え、着々と準備をしていました。開
催していたら、パラリンピック種目の体験や、新しいステージ企画等を実施していました。　写真①②③

11月　ほい大運動会＜いずみ祭振替イベント＞
10月に開催予定であったいずみ祭の振替イベントとして、いずみ祭に関わっていた学生のうち、有志の学生が企画し、
実施しました。種目はドッチボール、二人三脚、ジェスチャーゲームなどでした。　写真④⑤

12月　クリスマス会
2019年度学生会1年生主体のイベントです。
11月から企画を始め、楽しそうなイベントを考えました。

３月　卒業生にプレゼント
学生会は、毎年卒業生にプレゼントを渡しています。

学 生 会 活 動
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「 卒 業 生 か ら 　   在 校 生 へ 」

保健師として就職
１．官公庁（県内）
２．実習、卒研、就活が重なりスケジュール的にも気持ち的にも大変
でした。私は実習中に公務員試験の勉強をする余裕はなかったの
で、実習期間は実習に集中し長期休みに公務員試験の勉強を行い
ました。また、就職先の情報もあまりないため保健師を目指す友
達と情報共有したり先生や先輩に相談し情報収集しました。

３．実習や卒研等、在学中は目の前の事をやるのに精一杯でした
が、4年間を振り返ると沢山の人と出会い関わった一人一人の
方から沢山のことを学ばせて頂きました。是非、就活の時に一
度思い返し自分のやりたい事や大切にしたい事を考えてみてく
ださい。また、学生のうちにサークルやボランティア、アルバ
イト等自分のやりたい事を積極的に行い様々な経験をするとい
うのも大切だと思います。学生時代の経験が社会人として働く
中で活かせる部分も沢山あると思います。

４．何事にも一生懸命取り組む学生が多く、周りの友人から良い刺
激を沢山受けました。千葉県内に就職する学生が多いため、就
職してからそれぞれの自治体の保健師として研修で会えた時は
嬉しかったです。先生との距離も近く、気軽に相談できたこと
も良かったと感じます。

管理栄養士として就職
１．一般企業（県内）
２．就職活動で一番大変だったことは、面接です。一般企業の面接
は、企業それぞれの強みや特徴を捉え、自分がどのように貢献
できるか伝えることが必要です。企業研究をしっかりと行い、
どのような質問でも自信を持って答えられるよう準備をしてお
くと良いと思います。

３．在学中にしておいた方が良いことは、アルバイトです。学生の
うちに色々な場所で働くことで、将来どのように働きたいかイ
メージを膨らませることが出来ると思います。また、面接でも
アルバイトに関する質問はよくされるので、アルバイトで得た
経験も就職活動に活かせると思います。

４．保医大生で良かったことは、先生方が親身になって相談にのっ
てくださり、問題の解決に導いてくださったことです。また、
実習や就職活動などの大変な時期に励まし合える友人に出会え
たことです。就職先が様々であり多職種の考えを聞くことが出
来るため、今では良き相談相手となっています。卒業してから
も学科の繋がりは強いと思うので、保医大で出会った友人は是
非大切にしてください。

助産師として就職
１．病院等（県内）
２．就活が始まる時期と助産課程が始まる時期が同時期だったの
で、インターンシップや面接練習などのスケジュール管理が大
変でした。友人達と細かな情報共有をして助けあっていました
が、友人がすらすらと面接の練習をしている姿を見て焦りまし
た。時間がない中でも自分の思いの柱が決まっていれば、本番
は焦ることなく乗り越えられると思います。

３．３年生の春から病院見学やインターンシップに多く参加してい
たことは良かったと思っています。最初は考えすぎず、早めに
動きはじめて情報収集から始めると良いと思います。また、学
生の時には旅行やアルバイト、ボランティア活動などに積極的
に参加するといいと思います。大学生の時間がある時に、たく
さんの人やものに触れ、価値観を広げることや、将来、自分が
どうなりたいのかを考えることも大切な就職活動の一つだと思
います。働いてからの様々な対象者さんと関わる時にも役に
立っていると感じます。

４．小さな大学なので、先生との距離も近く、気軽に就職のことや
実習などの相談ができたことが良かったです。何事も頑張る学
生が多く、素敵な仲間にたくさん出会えたことも自慢です。

管理栄養士として就職
１．官公庁（県外）
２．公務員試験は、高校生までで学習した日本史や数学等の科目が
あります。普段の講義や実習をこなしながら、2、3年前の記憶
を辿りつつ学習を行うことが大変でした。また、周りの人全員が
公務員の試験勉強を行なっているわけではないので、孤独ながら
も周りよりも早くから２倍３倍の勉強をしなくてはならない状況、
その中でのモチベーションの保ち方が非常に難しかったです。

３．社会人と学生では環境がガラリと変わり、生活も変化します。そ
れに伴って、頑張り方や大変だと感じることも、学生と社会人と
では全く異なります。大学生の今が、学生として一生懸命にな
れる最後ですので、今自分が苦労していることや楽しく思ってい
ること、何においてもすべてに一生懸命になるといいと思いま
す。幸い、大学生は選択できる時間の幅が広いです。自分が思っ
たようで良いので、時間を有効に使ってほしいな、と思います。

４．他大学と比べて人数が少ないので、同期たちの結束力が高いこと
はもちろん、先輩方や先生方との距離がとても近いことは本当に
この大学ならではだな、と思います。わたしも、在学中はたくさん
のフォローをしていただきました。在学生はぜひ、同期はもちろん、
先輩方や先生方とも交流を深め、繋がりを大切にしてください。

看護師として就職
１．病院等（県外）　
２．新人看護師として就職する病院は、色々な病院を見てから決め
たいと考えていたので、企業の主催するキャリアイベントには
大学 2年の冬から参加しました。実際に就職試験の時期は実
習や看護研究で忙しいことが想定されたので、就職試験を受け
たいと思った病院のインターンは確実に参加し、その中から自
分のキャリアプランも考え就職先を決めました。

３．残りの大学生活を充実したものにしてください。目先の試験や実
習で、大変なことも多くあると思いますが、短い大学生活なので、
アルバイトでも旅行でも趣味でも、自分の興味のあることにとこ
とん取り組んでみるとよいと思います。どのような経験も、いつ
か振り返ったときには充実したものとなると思います。

４．少人数のために、同期に限らず先輩・後輩、先生との距離が近
く、アットホームな大学であることだと思います。卒業後も連
絡を取り合える友人や先生と出会うことが出来ました。

１．就職または進学先　２．就職または進学で苦労したこと
３．在校生へアドバイス　　４．保医大でよかったこと
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「 卒 業 生 か ら 　   在 校 生 へ 」

歯科衛生士として就職
１．病院等（県内）
２．自分に合った歯科診療所はどこなのか、自分が求めている歯科
診療所のコンセプトは何かを確立させることに苦労しました。
日々の実習の中での気づきをノートに書き留めることで明確化
できると思います。

３．楽な道と大変な道があった時には、後者を選ぶ方がいいと思い
ます。大変ながらも乗り越えられた時、楽な道を選ぶよりもよ
り多くの知識や技術を身につける事ができるからです。もし乗
り越える事が出来なくても、その過程で得られるものはたくさ
んあると思います。後は勉強と遊びのどちらも全力で取り組む
ことです。学生のうちに時間を有効に使ってください。

４．クラスの人数が少ないこともあり、できるようになるまでサ
ポートしてくださる先生方や、卒業した今でも、学会などを通
して情報共有をしたり、悩みを相談したりできる友人と出会え
たことです。また、他学科との交流は就職後の他職種連携に繋
げることができます。

作業療法士として就職
１．病院等（県内）
２．自分の志望する病院に就職した知り合いの先輩がおらず、就職
試験に関する情報があまり得られなかったことです。その中で、
実際に病院見学へ行って勤めている方にお話を伺い、面接や筆
記試験の対策を十分に行った上で試験に臨みました。

３．何事にもメリハリをつけることが大切だと思います。勉強も遊
びもアルバイトも、全部自分の力になります。勉強するときは
勉強して、遊ぶときは思い切り遊んで、素敵な思い出を作って
ください。しかしどうしても、大学の勉強が忙しいときもあ
ります。特に 4年生は、実習と卒業論文と就職活動が重なり、
余裕が無くなる時期もあると思います。そんなとき私の場合は、
その時々で 1番やるべきことを考え、1つずつ課題を片付ける
ようにしていました。それでも何から手を付けて良いのか迷っ
たら、周りの友人や先輩、先生方に相談してください。

４．少人数制ということもあり、縦横ともに繋がりは強いと思いま
す。また、県立大学ということで、実習でも就職活動でも、そし
て実際に就職してからも、一目置かれ、期待を寄せられることが
多々あります。それがプレッシャーになるときもありますが、その
分、自分のモチベーションにもなります。在校生の皆さん、保医大
に入ってやってこれたという自信を持って、頑張ってください。

理学療法士として就職
１．病院等（県内）　
２．実習が終わってから就活までに自分の進みたい方向性が定まらず、
また自分の強みや得意分野が明確ではなかったため、就職先を選ぶ
にあたり何を基準に探せばよいのかから考えるのが大変でした。

３．社会人になると、時間がなかったり友達と時間が合わなかった
りで、遊びや旅行など思うようにできなくなるので、やってみ
たいことは学生のうちにたくさん経験しておくと良いと思いま
す。臨床にでると知識や実技はもちろん必要ですが、私の場合
は高齢者の対象者が多いこともあり、退院支援にあたって既往
の精神疾患や内部疾患に悩まされることが多くありました。学
生時代には深く触れることの少ない分野ではありますが、勉強
しておくと就職後に役に立ちます。

４．一番はやはりネームバリューだと思います。県内どこに行って
も知られているので、その分大学の名に恥じない行動をするよ
う意識が高まりました。また、人数は少なくても「やるときは
やる」という人が多く、実技や国試の勉強で大変なときもクラ
スメートが努力している様子を近くで感じるので、それが自分
のやる気に繋がるところも保医大ならではだと思います。

歯科衛生士として就職
１．官公庁（県内）
２．一番は実習と公務員試験の面接試験の日程が重なり、面接練習
ができないまま試験に臨んだことです。不安な中の本命試験と
なってしまいました。

３．就職先を決める上で大切なことは、日々の講義や実習にあると
思います。歯科の分野も様々ですので、ぜひいろいろなことに
興味をもって自分のやってみたい！を探してみてください。就
職活動については、2．で述べたようなことにならないために、
時間に余裕のある時期から、情報収集など簡単なことからでも
準備を始めることをおすすめします。

４． 友人や学校の先生との繋がりが深いことです。在学中は、気
軽に悩みや相談ができる人たちがそばにいることで、とても助
けられました。卒業後も交流は続いており、公私ともに充実し
た日々を過ごしています。保医大で出会った仲間をぜひ大切に
してください！また、他学科の学生とも交流する機会があり、
多職種連携の大切さを深く知ることができました。

理学療法士として就職
１．病院等（県内）
２．就職先の試験日が遅かったため、周りの友人が就職を決めてい
くなかで、試験すら受けていない状況に焦りや不安が強くあり
ました。また、卒業研究や国試勉強に取り組みながらも、試験
対策（面接練習や学科試験勉強）を並行して行う必要があり、
とても大変でした。

３．就職して臨床に出ると、人工関節の患者さまの術前や術後の評
価、障害者手帳の申請のための計測を行うことが多くありまし
た。基本的な評価法（ROMやMMT、触診等）を正確に、素
早く行う技術は就職してすぐに求められます。学生時代に実際
の患者さんに触れ、評価できる機会は非常に重要なので、実習
では積極的に取り組んでください。

４．専攻の人数が少なく、横のつながりが強いです。同期の仲が良
く、4年間楽しく過ごすことができました。実習や就活、国試
など大変なことは多くありましたが、同期と励ましあい、助け
合っていたから意識を高く持ち、乗り越えることが出来たと思
います。

卒業された、看護学科、栄養学科、歯科衛生学科、リハビリテーション学科（理学療法学専攻・作業療法学専攻）の方々から在校
生の皆さんに向けて、就職や進学、大学の事などについて、アドバイスやメッセージを頂きました。
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就職進学状況
平成30年度

区　　分

卒業者 就職
希望者 就職者 就職率 進学・その他 就

職
活
動
中（a＋c）（a） （県内）（県外） 合計（b） （b/a） 進学 その他

その他
の合計
（c）

看 護 学 科 81 78 55 23 78 100% 1 2 3 0
栄 養 学 科 25 24 9 15 24 100% 1 0 1 0
歯科衛生学科 20 20 13 7 20 100% 0 0 0 0
理学療法学専攻 21 21 18 3 21 100% 0 0 0 0
作業療法学専攻 26 25 21 4 25 100% 0 1 1 0
合　　計 173 168 116 52 168 100% 2 3 5 0

国家試験合格率
平成30年度�

学科 職種 受験者数
（人）

合格者数
（人）

合格率（％）
本学 全国

看護学科 保健師 81 74 91.40% 88.10%
看護学科 助産師 8 8 100% 99.90%
看護学科 看護師 77 76 98.70% 94.70%
栄養学科 管理栄養士 25 24 96.00% 95.50%
歯科衛生学科 歯科衛生士 20 20 100% 96.2%※
リハビリテーション学科 理学療法士 21 21 100% 92.80%
リハビリテーション学科 作業療法士 26 25 96.20% 80.00%

※歯科衛生士の全国合格率は既卒者を含む。

分野別就職状況
平成30年度

学科・専攻 病院等 官公庁
施設等

（保育所・学
校・特養等）

一般企業
その他

（ライセンスを
使用しない）

合計

看 護 学 科 70 8 0 0 0 78
（県　　　　内） （48） （7） 0 0 0 （55）
（県　　　　外） （22） （1） 0 0 0 （23）

栄 養 学 科 5 6 2 11 0 24
（県　　　　内） （4） （3） （1） （1） 0 （9）
（県　　　　外） （1） （3） （1） （10） 0 （15）

歯 科 衛 生 学 科 17 1 0 2 0 20
（県　　　　内） （12） （1） 0 0 （1） （13）
（県　　　　外） （5） 0 0 （2） 0 （7）

リハビリテーション学科
理 学 療 法 学 専 攻 20 0 1 0 0 21

（県　　　　内） （17） 0 （1） 0 0 （18）
（県　　　　外） （3） 0 0 0 0 （3）

リハビリテーション学科
作 業 療 法 学 専 攻 24 0 1 0 0 25

（県　　　　内） （20） 0 （1） 0 0 （21）
（県　　　　外） （4） 0 0 0 0 （4）
合　　　　計 136 15 4 13 0 168

進 路 一 覧
平成30年度
看護学科（県内）
市原市、柏市、鎌ケ谷市、木更津市役所、国保旭中央病院、立川相互病院、
千葉県病院局千葉県がんセンター、千葉県病院局千葉県こども病院、千葉県
病院局千葉県救急医療センター、千葉県勤労者医療協会、千葉県千葉リハビリテー
ションセンター、千葉市、千葉西総合病院、千葉大学医学部附属病院、津田沼
中央総合病院、東京歯科大学市川総合病院、東京慈恵会医科大学附属柏病院、
東京女子医科大学八千代医療センター、成田赤十字病院、八千代市役所、
四街道徳洲会病院
看護学科（県外）
がん研有明病院、京都大学医学部附属病院、慶応義塾大学病院、国家公務
員共済組合連合会三宿病院、国家公務員共済組合連合会横須賀共済病院、
国家公務員共済組合連合舞鶴共済病院、仙台赤十字病院、東京医科歯科大学
医学部付属病院、東京医科大学病院、東京医療生活協同組合新渡戸記念
中野総合病院、東京大学医学部附属病院、東京都、東京都立小児総合医療
センター、富山県立中央病院、富山大学附属病院、獨協医科大学埼玉医療
センター、日本私立学校振興・共済事業団東京臨海病院、日本大学医学部附属
板橋病院、水戸済生会総合病院、横浜市立大学附属病院
栄養学科（県内）
市川市役所、MFデンタルクリニック、株式会社アイリスファーマ、株式会社LEOC
（勤務先：医療法人梨香会　秋元病院）、千葉県、千葉県勤労者医療協会、
船橋二和病院、富士産業株式会社（勤務先：ふるさと苑）、八千代市
栄養学科（県外）
茨城県、花王プロフェッショナル・サービス株式会社、株式会社アイリスファーマ、
株式会社ギンビス、株式会社スマイルドラッグ、株式会社日本生科学研究所、
株式会社ビジネスアンカー、株式会社マルエツ、株式会社グリーンハウス、ゴールド
スワンキャピタル株式会社社会、福祉法人北養会サービス付き高齢者向け住宅
アテンドハウスウエスト、SOMPOシステムズ株式会社、東京都庁、独立行政法人
地域医療推進機構東海北陸地区事務所	中京病院

歯科衛生学科（県内）
浅井病院、亀田総合病院、ぐみょう今井歯科医院、関宿グリーン歯科、竹元
矯正歯科、千葉市、独立行政法人地域医療機能推進機構船橋中央病院、
ビーバー歯科、ペリエ稲毛歯科、松戸市総合医療センター、諸隈歯科、
やまぐち歯科、渡辺矯正歯科クリニック
歯科衛生学科（県外）
一般社団法人静岡市静岡歯科医師会歯と口の保健医療センター、株式会社
メディカルアドバンス、株式会社モリタ、学校法人昭和大学昭和大学歯科病院、
さいたま市立病院、田村矯正歯科、リョウデンタルオフィス
リハビリテーション学科理学療法学専攻（県内）
医療法人社団淳英会、介護老人保健施設エクセレントケア志津、柏戸病院、
タムス浦安病院千葉大学病院浦安リハビリテーション教育センター、千葉県千葉
リハビリテーションセンター、千葉徳洲会病院、千葉西総合病院、千葉メディカル
センター、津田沼中央病院、船橋市立リハビリテーション病院、船橋総合病院

リハビリテーション学科理学療法学専攻（県外）
医療法人ヘブロン会	大宮中央総合病院、社会医療法人財団慈泉会	相澤病院、
高山赤十字病院

リハビリテーション学科作業療法学専攻（県内）
アクアリハビリテーション病院、イムス佐原リハビリテーション病院、亀田総合病院、
行徳総合病院、国保旭中央病院、就労移行支援事業所リボン、医療法人社団
淳英会、聖隷佐倉市民病院、総武病院、袖ヶ浦さつき台病院、千葉徳洲会病院、
富家千葉病院、初石病院、船橋市立リハビリテーション病院、みつわ台総合病院

リハビリテーション学科作業療法学専攻（県外）
医療法人桜十字、桜十字病院、医療法人社団哺育会杉並リハビリテーション病院、
国家公務員共済組合連合会	三宿病院、市立釧路総合病院、医療法人社団三成会
新百合ヶ丘総合病院

保
医
大
生
に
聞
き
ま
し
た
！ 

VOL.
１

　

私
達
後
援
会
は
、保
護
者
と
し
て
も
学
生
の
状
況
を
知
り
た
く
て
、大
学
、

学
生
会
の
ご
協
力
を
頂
き
、11
月
11
日（
月
）幕
張
キ
ャ
ン
パ
ス
学
生
ホ
ー
ル
で

理
事
6
名
に
よ
り
学
生
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
を
行
い
ま
し
た
。短
い
昼
食
時
間
に
も

か
か
わ
ら
ず
、74
名
の
方
に
ご
協
力
頂
き
ま
し
た
。あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

74
名
の
内
訳
は
、看
護
38
名
、栄
養
11
名
、歯
科
7
名
、理
学
12
名
、作
業
6

名
。1
年
生
37
名
、2
年
生
16
名
、3
年
生
13
名
、4
年
生
8
名
。男
性
10
名
、

女
性
64
名
で
す
。調
査
項
目
は
、１
通
学
時
間
、２
ア
ル
バ
イ
ト
、３
昼
食
、４

サ
ー
ク
ル
に
つ
い
て
で
す
。

1
、
通
学
時
間

　

実
家
暮
ら
し
（
以
下
実
家
）
の
26
％
が
1
時
間
半
か
ら
2
時
間
、
全
体

の
42
％
が
60
分
以
上
か
け
て
大
学
に
通
っ
て
い
ま
す
。
一
方
一
人
暮
ら
し

（
以
下
一
人
）
は
46
％
が
15
分
以
内
に
住
ん
で
お
り
、
1
時
間
以
上
の
方

は
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

２
、
ア
ル
バ
イ
ト

8
割
以
上
が
し
て
お
り
、そ
の
種
類
は
、実
家
の
41
％
が
飲
食
店
、レ
ジ
等
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27
％
、塾
が
24
％
。一
人
で
は
71
％
が
飲
食
店
で
し
た
。こ
れ
は
、実
家
の
方
が

ア
ル
バ
イ
ト
の
実
態（
ブ
ラ
ッ
ク
と
か
働
き
や
す
い
と
か
）の
情
報
が
多
く
、

地
の
利
の
差
で
し
ょ
う
か
。

　

ア
ル
バ
イ
ト
収
入
は
、実
家
は
5
万
円
以
下
が
60
％
、一
人
は
5
万
円
以
上

が
55
％
で
し
た
。一
人
は
時
間
が
多
く
使
え
る
こ
と
や
、実
家
は
お
こ
ず
か
い

程
度
で
も
十
分
と
い
う
こ
と
で
し
ょ
う
か
。

３
、
昼
食

　

実
家
の
59
％
が
手
作
り
弁
当（
保
護
者
の
手
作
り
を
含
む
）、一
人
は
47
％

が
作
っ
て
い
ま
す
。結
構
頑
張
っ
て
作
っ
て
い
ま
す
。エ
ラ
イ
で
す
！
大
学
売

店
は
14
％
と
22
％
、コ
ン
ビ
ニ
は
27
％
と
28
％
と
な
り
ま
し
た
。売
店
の
購
入

が
少
な
い
の
は
、商
品
が
少
な
い
こ
と
の
他
、昼
食
時
間
が
45
分
と
短
い
の

で
、通
学
時
に
コ
ン
ビ
ニ
で
購
入
し
て
い
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。ま
た

一
人
で
は
家
で
昼
食
を
摂
り
に
帰
る
方
も
い
ま
し
た
。

４
、
サ
ー
ク
ル

　

入
部
率
は
、実
家
は
48
％
、一
人
は
83
％
と
大
き
く
差
が
出
ま
し
た
。実
家

は
通
学
時
間
が
か
か
る
事
や
地
元
に
人
間
関
係
が
で
き
て
い
る
事
、一
人
の

方
が
放
課
後
の
時
間
が
多
く
あ
る
こ
と
や
新
し
い
人
間
関
係
を
構
築
し
や

す
い
こ
と
な
ど
が
考
え
ら
れ
ま
す
。ま
た
、リ
ハ
の
学
生
は
、3
年
生
で
仁
戸

名
に
移
動
と
な
る
た
め
、サ
ー
ク
ル
に
入
り
に
く
い
。サ
ー
ク
ル
を
続
け
た
い

の
で
仁
戸
名
周
辺
に
は
引
っ
越
さ
な
い
と
い
う
学
生
も
い
ま
し
た
。

　

今
回
初
め
て
学
生
に
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。全
体

の
結
果
で
は
な
く
、学
生
ホ
ー
ル
に
い
た
人
の
み
、時
期
に
よ
り
実
習
等
で

学
科
専
攻
、学
年
に
差
が
あ
り
、あ
く
ま
で
も
74
名
と
い
う
人
数
で
の
結
果

で
あ
る
こ
と
を
お
含
み
頂
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
。

（
理
事　

青
木　

司
）

　会員の皆様には、日頃より後援会活動にご協力いただき、ありがとうございます。また台風、大雨等により被
災された方 に々、心よりお見舞い申し上げます。
　今年度も学生の皆さんが充実した大学生活を送るため、多岐にわたる事業を実施してきました。
　保健衛生の支援として、実習に必要なB型肝炎ウイルスワクチン接種の費用の一部補助をしました。1年生
全員の1回分です。
　教育支援としては、TOEIC、TOEFL受験料や国家試験模試の一部補助、就職対策講座等の補助を行いました。
　施設事業については防災備蓄品の購入等を行いました。今年度10月に除菌できるアルコールタオルを入
れ換えました。この他に5年保存水、防災食として安心米（アルファ米）、災害用トイレセット、レスキュー防寒シー
ト、生理用ナプキンを備蓄しています。これらの備蓄品は幕張キャンパスでは事務棟２階教養室（和室）、仁
戸名キャンパスでは学生ホールに置いてあります。今年度千葉県にとても大きな災害が何度もありました。ＪＲ
等公共交通が止まったりした非常時、大学に留まる事があるかもしれません。その時大学に防災備蓄品があ
る事を頭の片隅に覚えておいて欲しいです。「備えあれば憂いなし」ということわざを再認識した年でした。
　学生会活動支援として、学生会主催行事やサークル活動費の費用の助成をしました。
　10月13日と14日に予定していたいずみ祭が台風により中止になりましたが、来年はつつがなく実施出来る事
を願っております。色 と々準備をして下さった理事とサポーターの皆様に感謝申し上げますとともに、ぜひ来年
もいずみ祭を盛り上げる為に会員の皆様のご協力をお願い致します。
　また、千葉県庁生協売店の支援も行っており、平成29年度から行っている「学生応援フェア」を今年度も幕
張、仁戸名両キャンパスで実施しました。「学生応援フェア」は、全商品を半額にし、割引分を後援会で負担
するものです。両キャンパスとも、学生の皆さんには大変好評でした。
　年度末には卒業生全員に卒業証書ファイルと卒業記念品（３機能浸透印）の贈呈を予定しています。
　昨年開学十年を迎えるにあたり、後援会から机と椅子を寄贈しましたが、今年度11月の開学10周年記念
事業への参加協力も微力ながら行いました。
　これからも会員の皆様から
お預かりした後援会費を使っ
て、より良いサポート事業を実
施していきたいと思いますの
で、ご要望、ご意見がありまし
たら、どうぞお寄せ下さい。	

（理事		津田由美子）

令和元年度　事 業 報 告
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後援会活動へのご意見・ご感想はこちらまで　kouenkai2010@hotmail.co.jp

開学10周年記念事業について
　本年4月、本学は開学10周年を迎えました。

記念事業を実施するにあたり、平成30年1月から大学教職員、同窓会、後援会による実行委員会を計5回開催し、
以下の事業を行いました。

国家試験実施日及び合格発表日
試験名　　　　　　　　　　　　　　　　　試験日 合格発表日

第106回
保健師国家試験 令和2年2月14日㈮ 令和2年3月19日㈭

第103回
助産師国家試験 令和2年2月13日㈭ 令和2年3月19日㈭

第109回
看護師国家試験 令和2年2月16日㈰ 令和2年3月19日㈭

第34回
管理栄養士国家試験 令和2年3月1日㈰ 令和2年3月27日㈮

第29回
歯科衛生士国家試験 令和2年3月1日㈰ 令和2年3月26日㈭

第55回
理学療法士国家試験

筆記試験
令和2年2月23日㈰

令和2年3月23日㈪
＊口述試験及び実技試験
令和2年2月25日㈫

第55回
作業療法士国家試験

筆記試験
令和2年2月23日㈰

令和2年3月23日㈪
＊口述試験及び実技試験
令和2年2月25日㈫

＊重度視覚障害者

記念植樹
　11月11日（月）学生ホール前の中庭にて、田邊学長、
森竹事務局長、石井学部長、朝倉学生会長の4名により植
樹を行いました。2011年に新しく作出された舞姫という
名の八重の桜です。台木には、エドヒガンザクラを使い、
ソメイヨシノより遅く開花します、早ければ再来年には
花を見る事ができると思います。
記念式典
　11月23日（土、祝）13時から式典、講演、シンポジューム、
祝賀会を講堂、学生ホールにて執り行いました。
　式典では、来賓から祝辞を頂き、6名の方に名誉教授の
称号を授与、学長より大学の将来に向けてのお話を頂き
ました。講演は「千葉と医学・医療の近現代史―課題・
展望・期待―」と題して坂井健雄氏（順天堂大学保健医
療学部特任教授、日本医史学会理事長）にご講演を頂き
ました。続くシンポジュームでは、「これからの保健医療
従事者に求められるもの－開学10年を振り返って－」と

称して5名のシンポジストと2名の指定発言者によるシン
ポジュームを行いました。その後、場所を学生ホールに
移動し、祝賀会を開催、元・現教職員、卒業生等が旧交
を温めました。
　また、今回の記念式典の前には、各学科専攻でランチ
会を開催しました。
記念誌、記念品
　記念誌では、名誉教授、初代学科長専攻長の他、それ
ぞれ当時の思い出を語って頂き、現在の学科専攻長には、
これまでの10年とこれからの学科専攻のあり様を語って
頂きました。また、コラムとして保医大誕生までの軌跡
を昭和15年に遡って歴史を振り返りました。
　また、記念品としてトートバックを作成し、特に開学
10周年ロゴマークを、本学歯科衛生第4期卒業生で、イラスト
レータの竹内唯さんにお願いしました。チーバ君と5枚の
若葉で10を表現したイラストです。

（理事　青木　司）

卒業記念品
　

平
年
25
年
３
月
の
保
医
大
第
１
期
生
か
ら
卒
業
記
念

品
と
し
て
後
援
会
よ
り
ス
ク
ー
ル
カ
ラ
ー
の
水
色
の
学

位
記
・
卒
業
証
書
入
れ
と
記
念
品
を
贈
呈
し
て
お
り
ま

し
た
が
、
卒
業
生
の
皆
様
か
ら
の
様
々
な
ア
ド
バ
イ
ス

頂
き
、
本
年
度
よ
り
記
念
品
を
「
訂
正
印
付
き
３
機
能

ネ
ー
ム
印
」
へ
変
更
す
る
事
に
致
し
ま
し
た
。
ネ
ー
ム
印

の
印
面
は
、
卒
業
生
の
皆
さ
ん
が
後
か
ら
注
文
し
て
頂

き
、
は
め
込
む
タ
イ
プ
の
も
の
で
す
。
同
梱
さ
れ
て
い

る
申
込
み
は
が
き
に
必
要
事
項
を
記
入
し
て
投
函
し
て

頂
く
と
、
後
日
、
印
面
が
郵
送
さ
れ
ま
す
。
な
お
、
申

し
込
み
に
は
締
め
切
り
期
日
が
有

り
ま
す
の
で
、
卒
業
生
の
皆
さ
ん

は
忘
れ
ず
に
注
文
の
上
、
活
用
し

て
頂
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

《新入学生の保護者の方へ～後援会入会のお願い》
　保医大後援会は、会員の皆様から後援会費をお預かりし、学生のキャンパスライフをサポートするために活動して
います。その内容は、サークルやいずみ祭、新入生歓迎会等の学生会活動、就職に係わる講習会や国家試験模擬試験、
TOEIC や TOEFL 受験の補助、学生生活が円滑に進むような設備補助等、多岐にわたっています。
　何卒ご理解の上、後援会に入会の程よろしくお願いいたします。なお、後援会費は、4年間分（編入生は 2年間分）
1回だけの納入となります。詳しくは、同封しました案内をご覧下さい。また、後援会広報誌「いずみ」は、今後入会
された方にのみ年 2回（夏号 7月頃、冬号 2月頃）お送りいたします。


